
VERBALE ASSEMBLEA DEI SOCI SLOW FOOD UMBRIA del 28 Aprile 2022

Si apre l’Assemblea dei Soci convocata per la data odierna presso Cantina Villa Sobrano (Todi), alle

ore 18.00 con i seguenti delegati presenti/assenti:

Cognome Nome Ruolo Presente Assente

PETRONIO Monica Presidente CER X

FALCHI Daniele CER X

MARIOTTI Roberto CER X

ROSINI Emanuela CER. X

CRISTIANI Margherita CER X

RATINI Alberto CER X

PANDOLFI Riccardo CER X

BORGONOVO Cinzia Delegato SF Perugia X

PEPPONI Elisabetta Delegato SF Perugia X

CANNISTRA’ Alessandra Delegata SF Orvieto X

TONANNI Stefano Delegato SF Alta Umbria X

NANNI Roberta Delegato SF Alta Umbria X

QUADRACCIA Mara Delegata SF TDUM X

SCATOLI Piera Delegato SF Valle U X

CIANCABILLA Gian Paolo Delegato SF Valle U X

AMOROSO Maurizio Delegato SF Interamna Magna X

GIULI Francesco Maria Delegato SF Interamna Magna X

ROMANO Angela Delegato SF Trasimeno X

RAMAGLIONI Claudia Delegato SF Media Valle Tevere X

CIUCCI Walter Nilo Delegato SF Media Valle Tevere X

totale presenti/assenti 17 4



Si procede all'esame e la discussione degli argomenti iscritti al seguente Ordine del giorno:

1) Nomina Presidente Assemblea e Segretario Verbalizzante;

2) Relazione sulle attività svolte nel 2021;

3) Approvazione Bilancio 2021;

4) Elezione delegato per l’Assemblea Annuale dei Soci di Slow Food Italia Aps

5) Relazione sulle attività previste nel 2022;

6) Varie ed eventuali.

Sono inoltre presenti all’incontro, come invitati:

- Federico Varazi, Vice Presidente Nazionale Slow Food Italia

- Consigli Sergio, Delegato CER Comunità e Arca del Gusto

- Violini Gabriele, Delegato CER Mercati della Terra

- Saverio Pandolfi, Referente Guida Olio Evo, Slow Food Editore

- Rita Battistacci e Michele Battistacci (SF Trasimeno)

1) Nomina Presidente Assemblea e Segretario Verbalizzante

Verificata la corretta convocazione e verificata la presenza della maggioranza dei Delegati con 17

delegati su 21, assume la presidenza dell’Assemblea dei Soci Sergio Consigli ed è nominata

segretaria verbalizzante Margherita Cristiani.

2) Relazione sulle attività svolte nel 2021

La Presidente SF Umbria, Monica Petronio, relaziona sulle attività e i progetti realizzati nel 2021:
Advocacy:

Presentazione agli assessori regionali e Presidente Commissione Cultura alla Camera, on.
Gallinella
Consolidamento rapporti con Istituto Agrario Ciuffelli di Todi
Consolidamento collaborazione con CNR
Partecipazione ad Associazione “Colline silenti” di Acquasparta
Collaborazione con Legambiente per “Trasimeno Life Blue Lakes” e firma Carta del Lago
Partecipazione al Food System Summit (17/06/21)
Collaborazione con la Rete Slow Olive internazionale
Collaborazione con il gruppo dei Cer regionali
Collaborazione con il gruppo nazionale educazione /orti
Collaborazione con il gruppo nazionale tesseramento
Collaborazione con il gruppo nazionale Presìdi

Biodiversità:
Presidi e Arca del Gusto: monitoraggio costante situazione, rinnovo disciplinare, etichetta
narrante, costituzione in comunità
18 novembre riunione con Valerie Ganio Vecchiolino e Riccardo Pandolfi
Ripresi contatti con Walter Puliti per la Pesca di Marsciano
Mercato della Terra Umbertide



Educazione:
Autoformazione: incontri on line per imparare piattaforme,
Laboratorio di co-progettazione su quattro argomenti e quattro tavoli (Olio, Coinvolgimento,
Transameria, Presidi) in occasione dell’assemblea di dicembre
Progetto Orti ad Orvieto

Comunicazione: miglioramento e animazione sito www.slowfoodumbria.it,
ufficio stampa per il Transameria Festival

Eventi:

- 6 giugno Transameria giro di prova del percorso Slow Travel
- 12-13 giugno GIRO d’OLIO (Todi, Lugnano, Trevi) incontri con le istituzioni e i produttori per

presentare la Guida Extravergini, Slow Food Editore (vendute 40 guide)
- Settembre e ottobre: Transameria Festival (25 aziende contattate, 15 ristoranti, finale il 17

ottobre Disfida della Palomba)
- 11/11 festa orti a Orvieto
- 11/12 Assemblea della rete umbra a Terni e coprogettazione su quattro tavoii: advocacy e

tesseramento; Presìdi, Olio, Transameria

Prende la parola il vicepresidente nazionale Federico Varazi, che relaziona sulla riorganizzazione

dell’associazione, sul tavolo nazionale delle Food Policy, sulle iniziative di “Aspettando Terra

Madre”, sul progetto Piccoli Borghi, sul manifesto di Cibo e salute, sulle difficoltà della

partecipazione di Slow Food Umbria a Terra Madre 2022.

3) Approvazione Bilancio 2021

Prende la parola la Presidente, Monica Petronio, che illustra le principali voci del bilancio 2021, in

particolare le uscite/entrate legate alla manifestazione Giro d’olio, in cui è stata presentata e

venduta la guida Oli Extravergini, Slow Food Editore.

L’avanzo di gestione 2021 è pari a 304.25 euro.

La situazione contabile al 31/12/2021 vede un saldo cassa più banca pari a 1.514,25 euro

Il bilancio viene approvato all’unanimità. L’assemblea decide all’unanimità di destinare l’avanzo di

gestione ai progetti futuri dell’associazione.

4) Elezione delegato per l’Assemblea Annuale dei Soci di Slow Food Italia Aps

Il Presidente dell’Assemblea propone la nomina della Presidente e Rappresentante Legale Monica

Petronio a delegata all’Assemblea. La proposta viene approvata all’unanimità.

5) Relazione sulle attività previste nel 2022

Prende la parola la Presidente Monica Petronio per illustrare le attività e i progetti previsti per il

2022:

- 17 maggio Presentazione dell’Atlante dei Presidi presso l’Università di Perugia

- Turismo di comunità: formazione sull’olio. Partecipazione al Bando Fondazione CARIT

- Transameria: formazione Tour Leader Emanuela Rosini e celebrazioni anniversario

- Presentazione Guida Oli a Bettona

- attuazione bando PNNR Borghi, per il progetto vincitore a Terni per l’abitato di Cesi (Monti

http://www.slowfoodumbria.it


Martani): Slow Food Umbria è tra i soggetti che si sono aggiudicati il bando. Sarà convocata

entro giugno la riunione operativa presso il Comune per organizzare il cronoprogramma

delle attività. Sono previsti l’attivazione di una Oleoteca Regionale e di un Arboreto con

piante spontanee e selvatiche del territorio dei Monti Martani.

Sergio Consigli prende la parola per ricordare anche la candidatura del Vino Santo dell’Alto Tevere a

Comunità del Cambiamento, attualmente al vaglio del Nazionale.

6) Varie ed eventuali

- Partecipazione al Salone del gusto-Terra madre. Dopo ampia discussione si decide di

riaggiornarsi on line nella seconda metà di maggio per verificare se si è riusciti a costruire

un budget economico e, in caso positivo, per decidere come utilizzarlo per partecipare alla

manifestazione.

- Avvicendamento nel Gruppo Vino: Stefano Tonanni ha sostituito alla guida del gruppo Gian

Paolo Ciancabilla, che rimane a farne parte.

Null’altro essendoci da discutere e deliberare, l’Assemblea è chiusa alle ore 20.30

Il Presidente La Segretaria

Sergio Consigli Margherita Cristiani


